

# 園だより 2023.9

うめはなキッズ YPC 保育園阪神西宮駅前  
西宮市馬場町 3-16  
エスペラヌ・ボヌール1階  
0798-23-3993

夏の日差しが残る今日この頃ですが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。セミの鳴き声もどんどん少なくなっていましたお子さまたちも「セミいないね?」と耳をすませています(^^)

お子様たちの大好きなプール遊びも終わりを迎え残惜しさを感じますが、秋の始まりにもワクワクしますね。

朝晩は過ごしやすくなっていますが、寒暖差が大きい時期ですので引き続き体調管理に気をつけながら夏場は行けなかった遠方の公園へと足を伸ばし、お子さま達と一緒に今日も楽しかった!!と思えるような毎日を過ごしていきたいと思います!

今月もよろしくお願ひいたします(o^o)

## ●お知らせ T.O お願い●

### ●水遊びのご用意ありがとうございました。

活動に応じてシャワーを行いますので、引き続きタオルのご用意をお願いいたします。

### ●10月は2歳児クラスで尼崎城に遠足に行きます。詳しくは一緒にお配りする別紙をご覧ください。

### ●9/6(水)は歯科健診です。

おたよりと一緒にお配りしております事前相談用紙にご記入いただき 9/6(水)までにご提出をお願いいたします。

### ●9/22(金)はクッキングを行います。三角巾、またはバンダナのご用意をお願いいたします。

## 9月の行事予定

6日(水) 歯科健診

21日(木) 避難訓練

22日(金) お誕生日会＆クッキング

25日(月) 身体測定

## HAPPY BIRTHDAY

9月生まれのおともだち



## お子さま Gallery

暑い日が続く中、朝一番のお散歩や入水あそびを行いました。

お水が大好きなべんざん組のお子さまたち。最初は入水することに慎重で保育士に抱かれながらプールに入っていたお子さまも、手で優しく触れたりぶかぶか浮かぶおもちゃを集めたりするうちに、両手で水をバシャバシャと叩いては大胆に水しぶきを上げて楽しむようになりました。

水を使った遊びでは、真剣な表情を浮かべながら指先で確かめたり手のひらで包むように持ったりして冷たい感触に慣れていき、ツルンと滑る感覚に夢中になっている姿が見られました。

まだしばらく暑い日が続きますが、9月は戸外にも出かけていきたいと思います。「触れる」ことで自然の中にある様々な感触や生き物に出会い、どのような発見をしてどのような表情を見てくれるのか、とても楽しみです。

語彙が更に増えて表現の仕方もより豊かになってきたいるか組さん。毎日可愛い♥が溢れています(\*^\*)8月はぶにぶに、ぬるぬる、べとべと、さらさらと色んな感触に触れて遊んできました。初めは手や足に纏わりつく感触が苦手で怪訝な表情を浮かべていましたが、順応性に長けたお子さま達なので次第に色んな感触と仲良くなり、今では大胆に触れてケタケタと笑って楽しんでくれている姿を見るたび心の中でガッツポーズです♪身の回りのことにも興味が出てきはじめ自分でしたいという気持ちも芽生え始めているので、一人一人のお子さんのやりたい、やってみたいことを一緒に取り組んでいます。時間はかかってしまいますが、一所懸命取り組む中で毎日出来ることが増えていくので感動しっぱなしです。お家でこんなこと出来るようになったよ♪ということがありますたら是非教えてくださいね(\*^\*)

今日は色に興味が出てきたお子さま達と様々な素材を使って「色」をテーマに遊んでいきたいと思います。

8月は戸外の日差しがとても強く、公園にはなかなか行けない分今年導入された噴水プールも含め、入水遊びをメインに楽しみました♪最初は漫からでもいいの?と遠慮ぎみに遊ぶお子さまたちでしたが、回数を重ねるたびにどんどん大胆に遊んでいくお子様たち(≧▽≦)お友達同士でお水を掛け合ったり「○○色のちょうどいい」「△△と交換こしよ?」とプールの中で玩具の物々交換が始まったりとお友だち同士のやり取りする姿が増えそれが楽しく遊ぶための工夫をしているようでした。初めてすることにも「なんだろう?」と興味津々で何事にも積極的に遊んでくれるくじらさんの姿をとっても逞しく思います。今月は絵の具遊びをメインに引き続き暑さ対策をしながら戸外へ遊びに行き体力をつけていきたいと思います☆